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 Aos dez dias do mês de outubro de dois mil e catorze, às dez horas e quinze minutos, na sala 

de reuniões da Reitoria do Instituto Federal do Rio de Janeiro, teve início a reunião de posse 

de representantes externos, egressos, docentes, discentes e técnico-administrativos do Conselho 

Superior do IFRJ, sob a Presidência do Magnífico Reitor, Paulo Roberto de Assis Passos.  O 

Presidente contou com a presença dos (as) senhores (as) Conselheiros (as): Marilda Pimenta 5 

Melo (Representante Titular FIRJAN), Sérgio José Teixeira (Representante Titular SEDEIS), 

João Jorge de Araújo Armenio  (Representante Titular da CTB), Victor Gabriel Dias 

Guagliardi (Representante Suplente Egressos), Rodney Cezar de Albuquerque (Representante 

Titular Diretores-Gerais), Wallace Vallory Nunes (Representante Titular Diretores-Gerais), 

Anderson Wilson da Silva Henriques (Representante Suplente Docente), Marco Aurélio Passos 10 

Louzada (Representante Titular Docente), Marco Aurélio do Espírito Santo (Representante 

Titular Docente), Fabiano Godinho Faria (Representante Titular Docente), Valter de Souza 

Felix (Representante Suplente Docente), Jefferson Robson Amorim da Silva (Representante 

Titular Técnico-administrativo), Fabiana Silva Curty Penteado (Representante Suplente 

Técnico-administrativo), Joana Darc Machado Pereira (Representante Titular Técnico-15 

administrativo), Otávio Pereira Carneiro (Representante Titular Técnico-administrativo), 

Renan Grosso Batista (Representante Suplente Técnico-administrativo), Maria de Fátima dos 

Santos Vieira (Representante Suplente Técnico-administrativo), Gabriel dos Reis da Mota 

(Representante Titular Discente), Douglas de Souza Liborio (Representante Suplente 

Discente), Alex de Oliveira Gomes (Representante Titular Discente), Marcius Henrique da 20 

Silva Borges (Representante Suplente Discente), Wallace Luiz de Assis Barbosa 

(Representante Suplente Discente), Madonna Suelen Melo Eiko (Representante Titular 

Discente), Maria Emyllia Poleshuch Castelo Branco (Representante Suplente Discente), Ana 

Paula de Araujo Augusto (Convidada), Jorge Maximiano dos Santos (Convidado) e Hudson 

Santos da Silva (Convidado).   25 

No expediente inicial, o presidente agradeceu a presença de todos. Informou que o processo de 

eleição foi muito disputado, parabenizou a participação ativa dos servidores e disse que haverá 

muito trabalho nessa gestão. Agradeceu também aos membros externos e aos antigos 

conselheiros da última gestão que foram convidados a participarem da reunião de posse dos 

novos conselheiros. Em seguida, passou a palavra à presidente da comissão eleitoral, Ana 30 

Paula Augusto, que fez a leitura da Ata com o resultado do processo eleitoral entregando-a, em 

seguida, ao presidente do conselho superior. O presidente agradeceu pelo trabalho, empenho e 

dedicação realizados pela presidente da comissão eleitoral. Dando continuidade, o presidente 

deu posse aos novos conselheiros para o biênio 2014-2016 do Conselho Superior.  Destacou a 

necessidade de produzir muitas resoluções para obter uma instituição ativa, colocando como 35 

meta principal a qualidade de vida dos servidores e alunos e desejou a todos um excelente 

mandato. Em seguida, concedeu à palavra aos novos conselheiros.  O Conselheiro Jefferson 

solicitou marcar uma reunião extraordinária para discutir o RSC. Outro ponto informado foi 

sobre o capital intangível que envolve os alunos (atrasos constantes das bolsas); possibilidade 

de apresentação de um programa para capacitação e aperfeiçoamento de servidores; matriz 40 

orçamentária, o posicionamento da progressão per saltum; implantação de programa de bolsa 

alimentícia a aluno monitor e/ou bolsista e por fim, concurso público para servidores (Técnico 

Administrativo e Docente). O presidente disse que foi criada uma comissão do RSC onde foi 

elaborado o documento e encaminhado ad referendum a CPRSC em Brasília. Após possíveis 

adaptações, o documento retornaria ao Conselho para decidir se acataria ou não e por fim, 45 

voltaria à Brasília. O presidente informou que atualmente o documento está em Brasília sendo 

analisado. Com relação aos alunos, sobre o pagamento de bolsas, o presidente disse que foi 

criada a diretoria da rede de assistência estudantil para tratar de questões relacionadas aos 

alunos, incluindo o atraso das bolsas. Informou também, que está para ser lançado um edital de 
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concurso para docentes e técnicos administrativos, ainda neste ano. O conselheiro Douglas 50 

agradeceu a presença de todos e disse que é um momento muito importante para a construção 

da identidade dos estudantes. O presidente salientou que os conselheiros representam uma 

classe e não um campus. O Conselheiro Fabiano solicitou uma reunião extraordinária para a 

aprovação do regimento do RSC, explicando a urgência dessa aprovação, de modo que os 

docentes possam ser contemplados ainda no mês de dezembro. O presidente propôs marcar 55 

duas reuniões uma para novembro, dia 19 e outra para dezembro, dia 17. Propôs também que 

as reuniões do ConSup sejam todas as terceiras quartas-feiras do mês. O Conselheiro Wallace 

Luiz entendeu que eram duas propostas e que deveria haver votação. Uma proposta sobre as 

reuniões do ConSup e outra proposta apresentada do conselheiro Fabiano (reunião para o dia 

29 de outubro). O presidente ressaltou que o Regimento do ConSup deve ser seguido e que as 60 

solicitações dos conselheiros devem ser encaminhadas por escrito à Secretaria do Conselho. O 

presidente do Conselho sugeriu que a reunião extraordinária fosse realizada no dia 31 de 

outubro, posteriormente o Conselheiro João Jorge propôs o dia 03 de novembro, sendo assim 

foi aprovado pelos conselheiros que a próxima reunião extraordinária será no dia 03 de 

novembro, uma reunião ordinária para o dia 19 do mesmo mês e uma extraordinária no dia 17 65 

de dezembro. O conselheiro Fabiano pediu para que os conselheiros lessem o regimento do 

IFRJ e solicitou também incluir em ata que a discussão do RSC ocorreu em assembleia de 

greve.  O Conselheiro João Jorge propôs que os membros do conselho possam ter acesso aos 

campi para ter uma clareza do funcionamento do IFRJ. O presidente respondeu que o conselho 

fará visitas organizadas e que qualquer cidadão, principalmente os conselheiros do ConSup, 70 

podem ter acesso aos campi do IFRJ. O Conselheiro Sergio sugeriu que os representantes 

externos trouxessem para conhecimento de outros conselheiros, alguns projetos se propondo a 

fazer palestras evidenciando projetos do governo do Estado do Rio de Janeiro. Propôs, ainda, 

coordenar uma pauta de apresentações.  O Conselheiro Anderson solicitou que o respeito deva 

ser ponto principal no ConSup. A Conselheira Joana perguntou quando será avaliado o 75 

regimento do IFRJ. O Conselheiro Jefferson disse que estão sendo criadas novas estruturas e 

que seria necessário alterar o regimento. O presidente disse que a discussão do organograma 

deverá passar pelo ConSup, a partir da aprovação dos novos organogramas dos campi. A 

Conselheira Marilda agradeceu e desejou um período de muito trabalho, com valorização do 

momento democrático que existe no IFRJ. O Conselheiro Otávio agradeceu o trabalho dos 80 

antigos conselheiros, informou que faz parte da CIS e solicitou revisão do regulamento e 

capacitação da referida comissão e que se abra vagas nos editais de pós-graduação para os 

servidores da instituição. Em seguida, o presidente concedeu a palavra ao professor Hudson 

que explicou como foi o processo para a escolha dos egressos no ConSup, que se deu por 

inscrições e sorteio das vagas existentes. O Conselheiro Rodney enfatizou que as decisões no 85 

conselho devem impactar positivamente a Instituição. Em seguida, a pedido do presidente, 

cada conselheiro fez uma breve apresentação. Por fim, o presidente também se apresentou.  O 

Presidente agradeceu a presença de todos, encerrando a reunião às 13 horas, e, nada mais 

havendo a ser tratado, eu, Viviane Jordão, Secretária do Conselho Superior, encerro a presente 

Ata, que seguirá assinada por mim e pelo Presidente. 90 

 

 

 


